



Déclaration liminaire FSU – CHSCT AEFÉ du 3 juillet 2019

Mesdames et messieurs les membres du CHSCT,
Monsieur le Directeur,

Nous avons déploré votre absence lors des deux précédentes instances ; nous ne pouvons que nous féliciter de votre présence à ce CHSCT. Comme vous le savez, cette instance joue un rôle capital pour le bien-être de vos personnels dans le réseau comme en Centrale, leur permettant ainsi d'accomplir au mieux leurs missions. Or, **force est de constater que l'inquiétude et le mal-être vont croissant**. Si certains facteurs sont extérieurs à l'AEFE, d'autres en revanche relèvent entièrement de **vos responsabilités**. À l'étranger, la multiplication des suspensions et des fins de contrat sans motifs avérés inquiètent et les personnels, et leurs représentants. En Centrale, les personnels étaient déjà en nombre insuffisant pour accomplir leurs missions. S'y ajoutent aujourd'hui **une pression au travail accrue** et des doutes quant à la réorganisation des services centraux. Les représentants du Second degré ont vécu quant à eux une situation inédite à l'AEFE : **le travail mené conjointement sur le recrutement des expatriés (EEMCP2) avec certains services de l'AEFE a été balayé par le retrait pur et simple de l'ordre du jour de la CCPC**. Nous l'avons vécu comme un manque de confiance de la direction envers ses équipes, remettant ainsi en cause l'équilibre du dialogue social existant à l'AEFE.

Monsieur le Directeur, vos personnels, tant en Centrale qu'à l'étranger ont prouvé qu'ils œuvraient quotidiennement et pleinement pour la mission du service public d'enseignement à l'étranger. Ils méritent votre confiance, votre écoute et votre protection.